



Dimanche après-midi, 500 spectateurs sont venus vivre le Pays basque à la Longère. Le rideau s'est levé sur une prestation très colorée du groupe vocal de la Ferrière, Crescendo. Le spectacle s'est terminé en apothéose avec L'ensemble ferrièreois accompagnant Anne Etchegoyen.

Dimanche 20 décembre, à 17 h, à la Longère, prochain rendez-vous de la saison culturelle avec New Gospel

Family, le premier groupe de gospel urbain français. En tournée dans toute la France. Tarif 10 €, réduit 8 €.

Billetterie sur le site www.mairie-mouilleronlecaptif.fr